

## NOMINATION DE M. SÉBASTIEN LECORNU AU POSTE DE PREMIER MINISTRE

JEAN MORIN ADRESSE SES FÉLICITATIONS À M. SÉBASTIEN LECORNU POUR SA NOMINATION EN TANT QUE PREMIER MINISTRE

« Ancien président de Conseil départemental, M. Lecornu connaît de l'intérieur la force et les réalités de cette collectivité qui demeure, partout en France, un pilier de proximité, de solidarité et d'action au service des habitants. À l'heure où notre pays traverse une période de grandes incertitudes politiques, les Départements sont plus que jamais des points d'ancrage, garants de stabilité, d'humanité et de cohésion sociale.

Le Conseil départemental de la Manche souhaite que cette expérience de terrain, profondément ancrée dans l'action publique locale, guide le nouveau Premier ministre dans ses arbitrages. Nous espérons qu'il saura porter une attention particulière aux enjeux qui touchent directement les Départements :

- Leur rôle essentiel dans l'accompagnement social, médico-social et dans la protection de l'enfance.
- La nécessité de soutenir les territoires ruraux face aux défis de la mobilité, de l'accès aux soins et du vieillissement de la population.
- Le partenariat renforcé avec l'État pour assurer une juste compensation des compétences transférées.
- La révision des modalités de perception et de répartition de la taxe d'aménagement, ressource indispensable pour accompagner l'aménagement équilibré et durable des territoires.

Le Département est l'échelon de la proximité, celui qui répond chaque jour aux besoins les plus concrets de nos concitoyens. L'État doit renouer avec les territoires. Nous appelons de nos vœux un dialogue renouvelé et constructif entre l'État et les Départements, pour que leur voix soit pleinement entendue et respectée dans la conduite des politiques nationales ».

**Jean MORIN**

Président du Conseil départemental de la Manche